
函館北□―タリークラブ会報

・例会場 :フォーポイントパイシェラトン函館
〒04卜0∞3函館市若松町14-10	TEL22-0111

・例会日:毎週水曜日	12:30～13:30

事務局 :函館市大手町5-10

ニチロビル4	F	TEL23-3870
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2018～19年度	国際□―タリー会長

バリー・ラシン

成田	 豊 会長 テーマ “融和と柔軟を"

インスピレ…ションになろう
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《第2638回例会》第32号 6月 5日 (水)

会員卓話「歯科治療時の小児死亡事故について」

村井		 茂 会員
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5月 2911

成田

会員卓話

豊 会員

2018～ 2019〈 第 2637回例会 〉

第31号		5月 29日の記録

会	成|]	 豊 会長

唱	 手に手つないで、1利 つのテスト

いこともあって、急遠変更させていただきました「

〔)次 年度11グ ループのガバナー補佐は成HI会 長です「

台湾 との友好 クラブなどについて、会員減少とも孝

えあわせ、他クラブを参考にしなが ら、話 し合いを

持てるようにすることも一考ですc

◎親睦活動委員会	 弗田	 和則 幹事

ニコニコBOX投入報告

成田会長・森会員・南木会員・深瀬会員

……ニコニコBOXに協力。

弗田幹事……卓話よろしくお願いします。

村井会員……レクリエーション残念でした。

◎会員卓話 「台北で開催された東南アジアビルメンテ

ナンスフェアについて」	 成田		 豊 会員

会員皆様にはお世話にな|)あ りがとうございます.

本[1急遠卓話をしますこ内容は先週水曜日に行ってき

た台湾出張についてですc函館を4時頃に出発、	4時

間くらいで台北に着きました[今回、全11・ 北海道地

区・函館地区協議会のメンバーで、台湾で開催の東南

ァジアビルメンテナンスフェアに出席してきましたら

升算は3泊 4日 、ホテルがゴールデンチャイナホテル

という四つ星のホテル代込みで9万円でした.台北に

着いたその夜に lr林 夜市に行きました。庶民料理で値

段が安 くよかったのですが、香辛料がちよっときつ く

0会長報告	 成田		 豊 会長

C特 にあ l)ま せん_

0委員会報告

C斎藤秀司会長エレク ト

正副委員長会議お疲れ様でした.ア センブリーを

適度に入れた方がぃいという意見が出ていましたc

会として少ない人数ですので必要に応じて夜集まっ

て話したいなと思います。奥様参加の夜間例会を持

つという意見もあり、来年の新年会は奥様方も参加

していただきたいと考えております(、 従いまして 1

定等はそのままで行こうと考えておりますので、よ

ろしくお願いいたします。

◎幹事報告	 弗田	 和則 幹事

06月 1日 からロータリーレー トは 1ド ル112円 から

110円 に変更されますこ

(]当 クラブ6月 12日 の例会は、午前 7時点鐘で早朝例

会として開催いたしますこ

(｀ 他クラブ例会変更	6月 3日 1月 1函館亀田RCは 自 i:

休会に変更です_

C移動例会の 予定であった26日 の例会は出席者が少な
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てあまり口に合いませんでした。

以前北ロータリークラブで行った時は雨でしたが、

今回は雨にほとんど当たらず、過ごしやすかったで

す。次の日、日本の靖国神社のような、独立戦争で亡

くなられた兵隊の霊を祀ってる忠烈祠に行ってきまし

た。ライフル銃を構えて陸海空軍の兵士が交代で門番

をしており、20分 くらいかかって交代し、残 り40分は

身動きひとつせずにいました。よくテレビで見る風船

に火をつけ、願い事を書いて飛ばしてきました。

その後、電車に乗って約10分、千と千尋の映画のモ

デルになった表参道のお茶屋さんに行きました。また

夜に夜市に行 くためにタクシーに乗ったのですが、値

段が日本の大体 1/3で、スピー ドが早いのに驚きま

した。翌日ビルメンテナンスフェアに顔を出して、記

念写真だけを撮ってきました。

次に105と いう台湾で一番高いビルに、初めて行っ

てきました。夜も少しは出ましたが、阿相さんと私は

引率役でしたので、自分でブレーキをかけて帰って来
ました。

最後の日は8時 にホテルを出て空港に行き、帰 りは
3時間くらいで函館まで、無事帰ってきました。今回
の台北は観光客が回るルー トで行きましたが、面白
かったなと感じてきました。機会があったらまた行き
たいなと思っています。

函館北ロータリークラブ

2019～2020年度	 役員 。理事

A.会員増強 。退会防止委員会
0職業奉仕委員会

◎深瀬、○渡部、森

・ 会員増強・退会防止委員会

◎深瀬、○南木、全会員

・ 会員選考・職業分類委員会

◎中野(亮 )、 ○森、藤田

B.公共イメージ委員会
0社会奉仕委員会

◎増田、○増山、村井

・ IC。 広報・ロータリーの友委員会

◎村井、○阿相、福井

C.ク ラブ管理運営委員会

・ クラブ奉仕委員会

◎弗田、深瀬、中野(亮 )、 村井、吉田、渡部、藤田

・ プログラム委員会

◎深瀬、○守田、吉田
0ク ラブ会報・資料保存委員会

◎吉田、○増山、渡部、中野(進 )、 阿相、間島
・ 出席委員会

◎渡部、○守田、中野(亮 )

・ 親睦活動委員会

◎藤田、○中野(進 )、 守田、渡部、増山、阿相
D.奉仕プロジェク ト委員会

・ 国際奉仕委員会

◎石橋、○森、弗田

・ 友好クラブ 。ロータリー情報委員会

◎成田、○斎藤、弗田

E.青少年奉仕・ロータリー財団委員会

・ 青少年奉仕・クラブ奨学会委員会

◎村井、○増田、中野(亮 )

・ ロータリー財団・米山奨学会委員会

◎増田、○弗田、石橋

(◎ :委員長、○ :副委員長)

(会報担当者 :村井		 茂 委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

会		 長	 斎藤

会長エレクト	 弗田

長	成田

事	 深瀬

事	 増田

事	 石橋

事	村井

副 幹 事

副S.A.A.

中野	 進一

渡部	 二康
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安心と快適をお届けして、40年の実績!!●介霞バリアフリー

●マンシ邸
オ~ム 				_だ れにもやさしい、ユニバーサル・リフォームー

●住宅;:IIiム 閉フジタ.プランエング
男場謝蒲麗菫】0120-494-463	｀

量層人5妻3E雫馨績増改築相談員のいる

北 斗 市 七 重 浜 6-8-25(0138)49-4463	FAX	49-9541

会 員 19名
出 席 率 対 象 会 員 18名
出席規定免除会員(a) 1名

出席規定免除会員(b) 0名
当 日 出 席 13名 当 日 欠 席 5名
他クラブ出 2名 出 席 合 計 15名

出	 席	 率 83.33%

2019年 6月 12日 因

早	 朝	 例	 会

於 フォーポイントバイシェラトン函館	午前7時00分～

次回のプログラム◎5月 15日 出席報告 (増 山	 正 委員長)

(広告掲載 :藤田	 正男 会員)


